

Corredor de progreso



El Corredor Atlántico al servicio del sudoeste europeo

El Corredor Atlántico es uno de los nueve corredores que componen la **red transeuropea de Transportes (TEN-T)**. Esta tiene como principal función conectar los 27 países de la Unión Europea, a partir de unir los principales nodos urbanos, puertos, aeropuertos y nodos intermodales. Los nueve corredores cruzan Europa generando una **red única europea**, a semejanza de como el Euro representó una moneda única.

El Corredor Atlántico es la **conexión multimodal que conecta Portugal y España con Europa**. Da servicios a personas y mercancías, por lo que es clave para el desarrollo logístico y la conexión de nodos urbanos. Está compuesto por los diferentes modos de transporte: carretera, ferrocarril, portuario, aéreo, fluvial y multimodal por lo que, además de las rutas ferroviarias y viarias, incluye los puertos, aeropuertos, estaciones intermodales y ciudades más importantes.



Sección ibérica (SICA)

El Corredor Atlántico es una infraestructura prioritaria para vertebrar la Península Ibérica, al favorecer el transporte ferroviario de mercancías con la mejora de las vías y las conexiones ferroportuarias, y al desarrollar polos logísticos, impulsando el uso de las [autopistas ferroviarias](#).

[+info](#)

As cidades CENCYL em rede

A Rede de Cidades CENCYL é constituída pelas cidades de Salamanca, Valladolid e Ciudad Rodrigo, em Castela e Leão, e Aveiro, Coimbra,



Figueira da Foz, Guarda, Almeida e Viseu, na região Centro de Portugal. A rede está a celebrar os dez anos da assinatura do convénio que criou oficialmente este organismo de cooperação territorial.

[+info](#)



Logística em destaque

Aveiro e Salamanca disponibilizam serviços logísticos e de transporte complementares, com o objetivo comum de captação de carga, bem como a fixação de operadores logísticos e de indústrias. Pretende-se ainda contribuir para a promoção do corredor ferroviário, aumentando o fluxo de mercadorias

[+info](#)



Un proyecto Interreg

Espacio Fronteira es el espacio de las Comunidades de Trabajo [NORCYL](#) (Norte de Portugal-Castilla y León) y [CENCYL](#) (Centro de Portugal-Castilla y León).

Con el [blog](#) y el [canal YouTube](#) **Espacio Fronteira** las tres regiones avanzan en nuevas formas de comunicación e interacción con los ciudadanos.

Con financiación del FEDER a través del programa [INTERREG](#).

[+info](#)

Ha recibido este e-mail porque está suscrito a Espacio Fronteira

[Cancelar la suscripción](#)

